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Fondatrice des Petites Sœurs de Marie Mère du Rédempteur 
 

 « Le saint abandon que nous devons vivre est 

l’apprentissage de l’attitude de JESUS. 

 Il faut regarder en avant, et considérer l’orientation 

essentielle de notre vie, pour épouser l’attitude du Sauveur 

vis à vis de Dieu le Père, afin de faire nôtre son éternel ‘Oui’. 

Sa vie humble, sa vie d’obéissance et sa pauvreté n’ont été 

possibles que par son courage tout d’amour. » 
 

 « Les deux grands commandements que Dieu nous a 

donnés : tu aimeras le Seigneur de tout ton cœur, de toute 

ton âme et de toutes tes forces, et le prochain comme toi-

même pour l’amour de Dieu. Et d’après l’Evangile, étudions 

les actes et les paroles de JESUS, c’est toujours le même 

enseignement qui se dégage : tu aimeras le Seigneur, et ton 

prochain comme toi-même.  
Aimer paraît naturel, doux et facile, mais trop souvent avec égoïsme nous 

érigeons des barrières et seuls ont droit d’entrer dans nos cœurs quelques favorisés et 

bien choisis. Quant aux autres, qu’il s’arrangent ! Pour changer cette disposition 

mesquine, il faut pénétrer par la prière dans l’intimité de Celui qui, par amour, a livré 

les infinies délicatesses de son CŒUR non pas à quelques uns, mais à tous, aux 

pécheurs et aux misérables. A chacun parmi ceux qui le comprennent et le servent, 

comme parmi ceux qui le méconnaissent et l’offensent, il ne cesse de répéter ce 

tendre appel : ‘Mon enfant !’ Oh ! Aimons, aimons-nous les uns les autres et ayons de 

la charité La prière communique l’amour de Dieu ; l’apostolat véritable réclame le 

don de soi-même, s’oublier sans cesse et ne vivre que pour Dieu et les âmes. 

Sacrifions nos aises, plaignons les âmes qui s’égarent, comme JESUS le faisait en 

disant : ‘J’ai pitié de la foule’. » 
 

« Tout sarment qui porte du fruit, le Père l’émonde pour qu’il porte beaucoup 

de fruits. Le Père se charge de ce travail : il taille, il tranche et il enlève ce qui gêne 

pour la montée de la sève divine en nous. Voilà pourquoi le Seigneur nous invite à le 

laisser faire comme il lui plaira. Quand l’arbre est émondé, il pourrait dire : je suis bien 

diminué, il ne me reste plus rien. C’est seulement un bout de bois ; il n’en est rien. 

Bien au contraire, il faut un nettoyage ; il faut que la purification se fasse. Et tout cela 

n’a pas d’autre but en nous que de concentrer la sève divine en nous pour de 

meilleurs fruits. Le Seigneur s’est abaissé lui-même jusqu’à la mort sur la Croix. Que 

nous le voulions ou non, nous n’échapperons pas à cette purification d’une manière 

ou d’une autre. » 
 

« Acceptons humblement les épreuves que Dieu nous envoie, avec une 

humble prière pour en bien profiter et pour lutter contre les tentations. Faisons tout en 

union avec le Seigneur qui, lui-même, s’était retiré au désert pour y faire pénitence 

en notre nom. Il s’était laissé tenter pour nous apprendre comment résister au 

démon. » 
 

 


